

A Un Clic



Mayo 30, 2016  
**Juanfran: "Nuestro capitán levantará la Champions más tarde o más temprano"**

A UN CLIC DEPORTES  
 FÚTBOL  
 INTERNACIONAL



Mayo 28, 2016  
**En Japón, cafeterías para felinos abrirán hasta las 10 de la noche**

A UN CLIC



Mayo 28, 2016  
**Abuelas chinas llegan a los libros de Guinness Records**

A UN CLIC



Mayo 28, 2016  
**Un anuncio de detergente en China genera polémica por supuesto racismo**

A UN CLIC INTERNACIONAL



Mayo 27, 2016  
**Fanáticos de Batman podrán tener muy pronto un smartphone de su héroe**

# Emergencias en 28 departamentos por incremento de lluvias

NACIONAL NOTICIAS

Mayo 29, 2016 - 12:45 Pm - Tags: Emergencias, Fenomeno De La Niña, Invierno

Me gusta 4 Tweetear WhatsApp



La comunidad huilense confirmó su preocupación por el aumento de las lluvias. Foto RCN Radio

Los organismos de emergencia del país reportaron que la temporada de lluvias que se viene presentando hace casi dos meses, ya ha ocasionado al menos 368 derrumbes, inundaciones y deslizamientos.

De acuerdo con el balance parcial de Gestión del Riesgo, ya son más de nueve mil los afectados y 21 las personas fallecidas. Además la entidad advirtió que las lluvias se podrían intensificar al menos una semana en el norte y centro del país principalmente.

En el departamento del Putumayo, las lluvias que cayeron en las últimas horas aumentaron el cauce del río Putumayo, ocasionando inundaciones en la zona rural de los municipios de Puerto Asís y Puerto Caicedo, que no dejaron víctimas, aunque sí ocasionaron daños en algunos cultivos.

"Desafortunadamente gran parte de nuestros asentamientos humanos están ubicados en zonas de influencia de ríos y quebradas y en esta época presentan crecimiento de los niveles de sus aguas, inundando algunas zonas", afirmó Zambrano.

Giovanni Zambrano, coordinador departamental de la Gestión del Riesgo, señaló que el gobierno departamental decretó la alerta amarilla y diseño los planes de contingencia para atender las eventualidades que se puedan presentar por las lluvias.

El municipio de Campohermoso, en el departamento de Boyacá, también ha sufrido graves afectaciones por las fuertes lluvias en la vereda de Palmichal y la vía que la comunica con el municipio de Macanal qse encuentra bloqueada. El derrumbe además ha afectado la escuela de la vereda, poniendo en riesgo la seguridad de los niños y de los maestros.

A UN CLIC  
TECNOLOGIA



Mayo 26, 2016  
**Uber suspende a un conductor en Panamá por bajar del carro a una pareja gay**

A UN CLIC  
TECNOLOGIA



Mayo 26, 2016  
**Arqueólogos griegos creen haber hallado la tumba de Aristóteles**

A UN CLIC  
INTERNACIONAL  
INTERNACIONAL



Mayo 25, 2016  
**La Nobel de Paz Rigoberta Menchú exige disculpas de actriz mexicana por burla**

A UN CLIC  
INTERNACIONAL



Mayo 25, 2016  
**La pirámide del Louvre "desaparece" por obra y arte del fotógrafo francés JR**

A UN CLIC  
INTERNACIONAL

Así lo explico Luis Blanco, habitante de la zona: "La escuela de la vereda Palmichal tiene inminente riesgo por el derrumbe que se presenta, así es la situación que afecta la seguridad de los pocos niños y también del profesor que debe quedarse fuera de la escuela por la emergencia que afecta la escuela y la vía entre Campohermoso y Macanal".

Algo que preocupa a la comunidad es que los pocos niños que están educándose, se alejen de la escuela y también que el profesor tome la determinación de irse del lugar por el peligro que tiene que afrontar.

En la ciudad de Villavicencio, aunque el clima es variable, cuando se presentan precipitaciones, éstas llegan con bastante intensidad. Según Juan Carlos Guzmán, jefe de la oficina de Gestión del Riesgo del municipio, ya son 1300 las familias afectadas y más de 30 viviendas con pérdida total en su mayoría viviendas construidas dentro de los ríos.

El funcionario hizo un llamado a las personas para que desalojen estas zonas que han sido invadidas pues en cualquier momento se pueden presentar pérdidas humanas.

También en el departamento de Caldas dos fuertes vendavales se presentaron en zonas rurales de los municipios de Pácora y Filadelfia, al norte de esta región del país, donde se afectaron varias viviendas e inmuebles, que por fortuna no dejaron lesionados, ni víctimas.

El director de la Unidad de Gestión del Riesgo del departamento, Félix Ricardo Giraldo, le dijo a RCN Radio que los Consejos de Gestión del Riesgo de los municipios están en máxima alerta ante cualquier eventualidad que se registre en el departamento, debido a que el Fenómeno de la Niña ya comenzó a hacer estragos en varios sectores de esta región cafetera.

#### **Lluvias en el Quindío también han dejado pérdidas en el sector ganadero**

Preocupación en el sector ganadero del departamento del Quindío ha generado la alta probabilidad de la llegada del fenómeno de La Niña y los efectos negativos que esto causa en la agricultura de esta región.

Líderes ganaderos expresaron que aunque en los últimos días ha llovido en el Quindío, estas precipitaciones han llegado con torrenciales aguaceros, que han generado efectos negativos como praderas arrasadas y aguas sucias, provocando que la alimentación del ganado se haya visto afectada.

Esta situación se podría ver agravada durante los tres últimos meses del año 2016 y los primeros del 2017 con la llegada del fenómeno de La Niña, que al parecer y según los pronósticos del IDEAM, podría superar los registros históricos con un aumento considerable de las lluvias.

#### **Temporada de vendavales**



Mayo 25, 2016  
Tráiler "La bella y la bestia" arrasa con más de 91 millones de visitas

A UN CLIC  
ENTRETENIMIENTO

La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo reportó que en las últimas horas se registraron cinco vendavales que afectaron a un número igual de municipios en el país.

Los eventos ocurrieron en El Molino (La Guajira), Planadas e Ibagué (Tolima), y Tibacuy y Venecia (Cundinamarca). De igual forma, por cuenta del invierno se presentó una inundación en Puerto Concordia (Meta).

Según el organismo, "los hechos registrados en el departamento de Cundinamarca fueron atendidos de manera inmediata por el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres, beneficiando con apoyo a 12 familias; en el Meta, tras la inundación, fueron atendidas 15 familias; en el Tolima 14 familias afectadas y atendidas; mientras que en La Guajira se encuentran realizando la Evaluación de Análisis y Necesidades".

A la fecha el invierno deja un saldo de 149 inundaciones, 104 deslizamientos, 87 vendavales, 22 crecientes súbitas, 5 tormentas eléctricas, 5 avalanchas, 3 avenidas torrenciales y 2 granizadas.

Durante esta temporada de lluvias han muerto 21 personas y más de 9 mil han resultado damnificadas.

Según el Ideam, "se estiman precipitaciones entre moderadas a fuertes en varios sectores de Antioquia, Santander, Norte de Santander, Boyacá, norte, oriente y sur de Cundinamarca, Risaralda, Caldas, Quindío y nororiente de Valle del Cauca".

En áreas de Cauca, Nariño y Huila, Guainía, Guaviare, Vaupés, Amazonas y occidente de Caquetá y Putumayo; El mayor volumen de precipitaciones se registró en el municipio de San Martín (Meta).

El organismo informó que hay alerta roja en los ríos Meta, Guatiquía, Guacavía, Guayuriba y Humea, de igual forma río del Guaviare por posibles crecientes y desbordamientos.

 Me gusta  4  WhatsApp